
 

 

Johannisplatz 12: Bessere Radlständer und evtl. Bäume 
 
Antrag 
Der BA 5 fordert die Stadtverwaltung auf, die Radlständer vor Johannisplatz 12 auszutauschen 
und so auf die freie Verkehrsfläche zu verlegen, dass der Gehweg nicht mehr beeinträchtigt wird.  
Darüber hinaus soll die Spartenlage daraufhin geprüft werden, ob Baumpflanzungen im Bereich 
der Parkplätze möglich wären. 
 

 

 
 
Begründung 
 
Die vorhandenen Radlständer, die den Gehweg stark einengen, ermöglichen nur das 
Festschließen des Vorderrades. Durch die aktuell üblichen Radständer würde das Festschließen 
der Fahrradrahmen ermöglicht. Baumpflanzungen wären auf dieser großen Asphaltfläche aus 
Gründen der Klimaresilienz wichtig.  
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